

# MENSAJE EXTRATERRESTRE DE TAYGETA LAS PLEYADES PARA LAS SEMILLAS ESTELARES – SWARUU DJEDI RONIN

Published 8 April 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): Empezaré por el mensaje a las semillas. Esto de que los encierren está haciendo que todos piensen igual. Los están nivelando al mismo pensamiento de las masas. Es el momento de que sean quienes son, especiales y muy fuertes por dentro. El encierro hace que muchos pierdan la cabeza porque no pueden interiorizar, no pueden estar consigo mismos. Eso incluye la convivencia con sus familiares que no siempre es muy buena. Esto se refleja con las semillas aún más como soledad, porque la mayoría de las veces piensan muy diferente al resto de su familia. Resienten el encierro con personas que no piensan como ellas, y les afecta de otras maneras, pero las semillas pueden interiorizar mucho más que los humanos normales. Es el momento de ser fuertes y tomar el encierro como una prueba zen, de control, de que me encerrarán entre cuatro paredes y me quitarán todo menos mi esencia, quién soy. Eso nada me lo toca.

También, mientras estén así, hagan cosas, no se queden mirando el internet, pues solo los bombardea de malas noticias, y si provienen de medios oficiales es falso todo, y si no lo es no es nada de importancia. La sobrecarga de información es muy real. Deben meditar más, limpiar la mente, sean muy zen ahora. Hagan cosas en casa que no tengan nada que ver con los medios de comunicación, aprovechen el tiempo para eso. Arreglen lo que está descompuesto, hagan un jardín de arena y piedras al estilo japonés, arreglen su jardín, hagan ejercicio donde puedan, en su recámara, y si tienen en su patio o jardín. El aire libre está bien, no hay nada ahí, y esto los fortalecerá.

Hagan un hobby, lo que deseen, pintura, escultura, tejido, bordado. Arreglen el auto que está encerrado, hagan cosas, no solo internet y medios. Leer un libro, por supuesto de esos de papel, pero me refiero a hacer algo que los mantenga activos, moviendo su cuerpo, haciendo algo, arreglando una silla, pintando el interior, sean creativos, los mantendrá sanos mentalmente, eso es lo que busco.

¿Algún comentario? Si le quieren agregar más, adelante.

Gosia: Cuando yo pregunté si deben dejar de ver internet, la respuesta fue: “Al contrario, mirar todo lo posible para elegir lo que quieren creer”. Solo quiero vincularlo con lo que has dicho ahora sobre ya no mirar mucho internet. Aparte de esto, todo claro.

Swaruu (9): ¡Claro! No me contradigo, pero sí deben alejarse de los medios por sanidad mental, y encontrar el punto medio, supongo. Porque si hay sobrecarga de información, porque es contradictoria por todos los lados, y los mantiene en un estado de estrés constante, eso baja las defensas y los hace vulnerables y no precisamente al bicho ese inexistente. Me refiero a todos, sé que esto les afecta, como si no supiéramos que de todas formas estarán viendo los canales.

Robert: Eso sería igual a tener la mente distraída o hacer trabajo interior.

Swaruu (9): Deben alejarse de lo electrónico, o usar lo electrónico para cosas que no tengan que ver con el tema del bicho y sus consecuencias. Por ejemplo. poner

música, películas o vídeo juegos. Pero el alejarse por completo de todo lo electrónico a favor de la meditación o de la construcción de un jardín zen de arena, es lo más recomendable. Si, Robert, exacto. Se logra tener mucha introspección y mucha calma interior si se hacen cosas con las manos, mientras que en paz se está pensando.

Sí, es un mensaje oportuno y preciso, ya está haciendo mella el encierro a la gente. Otra cosa es que les quieren pensando igual que todos, entonces las semillas tienen que demostrar que pueden sostener la línea temporal positiva solas. Porque lo que desean los negativos es que todos piensen al unísono y lo consiguen poniéndolos a todos en estado de supervivencia. Ya no piensan y todos sus avances espirituales y personales sufren un retroceso a favor de solo pensar en cómo sobrevivir. Posponen todo lo espiritual, con esto cimentando la línea negativa, porque las semillas quedan neutralizadas, se vuelven más humanos.

Nai'Shara: Buen punto, porque están pensando igual que ellos enfocándose en lo que no quieren que pase, y eso es lo que pasa precisamente.

Swaruu (9): Entonces, deben saberse aparte del resto por saberse semillas. Ya para estas alturas deben ya saber que si ellos se sienten semillas, entonces son semillas. Nada que necesiten confirmación externa, eso es mentalidad humana programada. Son lo que se saben que son. Así trabaja esto. Nada de... "yo pensé que era semilla y salía que no era, qué triste, yo quería ser semilla". Eso no pasa, nadie les puede decir que son. Sostengan la línea positiva, para eso están aunque parezca que el mundo se derrumba a su alrededor.

Nai'Shara: Sí, es mi punto arriba, aunque los encierren en una mazmorra, su mundo interior es lo que prevalece. No son su encierro, no son las limitaciones de su cuerpo. Si tienen un interior muy rico, no necesitan entretenimiento vacío.

Swaruu (9): Pero hay algo más, algo que aún no se ha dicho lo suficiente. Es bastante claro que están en el 3D, y que esto de manifestarlo todo con la mente es algo que no siempre manifiesta resultados como ellos quisieran. Muchos reportan que la Ley de la Atracción no funciona, ya hemos dicho por qué, pero es parte de la naturaleza 3D. Entonces, no solo piensen positivamente y se enfoquen en todo eso que quieren, como ya hemos dicho, eso no es único de aquí, de estos canales y de estos mensajes. Lo que les digo ahora es que hagan algo.

Por eso recalco que se pongan a hacer algo con las manos, lo que sea, jardinería, mecánica, pintura, tejido, y que hagan algo pro activo acerca del problema que tenga enfrente, el que sea, también del bicho. Porque sí pueden hacer mucho, no solo estar ahí meditando y tener buenos pensamientos y deseos de amor para la humanidad. Como dicen: Manos a la obra. En otras palabras, piensen positivamente, no se dejen amedrentar y pónganse a hacer algo.

Entonces, ahora hago un llamado a los doctores y médicos y a cualquier persona con acceso al problema del bicho:

Dejen de ser crédulos con las noticias oficiales y con los datos oficiales. Su obligación es con la gente. Dejen de lado sus carteras y su deseo de hacerse ricos apoyando las ventas de fármacos en sus consultorios a costa de la gente. Porque están siendo cómplices del GENOCIDIO. Y ya se les acaba el tiempo.

El personal médico es la clave aquí para que en masa se sepa la verdad. Qué eso del BICHO es un timo a nivel global. Un atropello a la humanidad, un crimen sin precedentes. No me tienen que creer a mí, con los mismos datos que están en línea oficiales, se puede ver todo lo que no está bien, las discrepancias. Aun los médicos más Matrix y con pensamiento Matrix pueden ver que eso no es ningún virus.

La gente no se está muriendo de nada que no sea normal. Son los mismos que de todas formas mueren cada año. Todo está manipulado. Vean los datos, Búsquenlos ustedes. ¡Hagan algo! Y quítense esas mascarillas azules, que se ven ridículos delegando su poder a una mentira.

Esto de la moda Nueva Era, de que todo es amor y luz, de no hacer nada, solo “pensar positivamente”, eso es promovido por el Cabal, porque los quieren ahí sentaditos como niños escolares. No los quieren pro activos. Por eso piensen positivamente, enfóquense en lo que quieren y todo eso, pero trabajen activamente hacia lo que quieren, no se queden ahí. Esto es muy importante. Están en el 3D, entonces el pensar positivamente con la Ley de la Atracción no es suficiente. ¡Hagan algo!

Si quieren ayudarse a enfocarse más en lo que sí desean, entonces también hagan algo. Lo que pasa también es que no todos tienen esa fuerza de enfoque justo ahora, entonces el hacer algo ayuda mucho, aunque solo sea salir con el celular a tomar fotos de los hospitales vacíos.

Nai'Shara: Sí, mantener las manos ocupadas, hacer volar la mente ayuda a interiorizar, a verlo todo más claro. Y si tienen una grabación de noticiero diciendo que en el Hospital la Piedad de Nuestro Señor Rothschild hay hileras de muertos y enfermos, y ese hospital está cerca de donde viven, sean valientes y tomen un vídeo de que está vacío. No se van a infectar de nada.

Swaruu (9): Sí Nai'Shara, por supuesto, esa es la idea también, pero es mejor si toman un vídeo y tienen la grabación contradictoria, como pidieron en otros canales.

Vean el lado positivo del encierro, ya no deben correr para ir a sus trabajos, recuerden lo que eran, lo que son. Tal vez les gustaba la pintura, tocar la flauta, el violín, que de seguro está empolvado por ahí. Es el momento preciso para volver a ser ellos mismos.

Eso de no hacer nada se está usando como arma en contra la gente. Y no me contradigo

Nai'Shara: ¡Claro! Por eso descansen, para que sean más fuertes, porque están descansados y enfocados.

Swaruu (9): Tienen dos opciones: Ponerse a llorar o ponerse manos a la obra.

El Nuevo Orden Mundial ya está implementado en todo el planeta. Cuando algo es doloroso, mejor decirlo ya. Todo el planeta está bajo su control, es la verdad. La India, dicen, no está bajo su control, ¡claro que sí! Aunque más expandidamente ya tenían el control desde hace siglos.

Por eso el trabajo de los médicos aquí es muy importante. Que entiendan que son la clave para ayudar a la humanidad. Dejen de pensar en sus bolsillos y en su fama

personal.

Economía:

El que el bicho tire la economía es una tontería, eso lo tirarán o no por cuenta propia con y por sus agendas, no por causas como “fuera de control”. La economía la pintan como si fuera un ser consciente e impredecible, no lo es. Esta bajo el total control de ellos. Tengo información de Michael Tsairon que dice con documentos (no los tengo, pero le creo) que indican que durante la Peste Negra en Europa no se afectó lo más mínimo la economía. Sé que no es la misma economía, y que esta es más compleja, pero estos psicópatas al poder no dejarían nada al aire, al azar. Todo lo controlan. Si se cae o no depende de sus ideas y de sus agendas, no de nada externo o fortuito, por lo mismo no soltarían ningún virus de verdad, porque no tendrían ningún control sobre él, y si algo quieren es control, y saben que con los medios basta.

Robert: Gracias, ¿y qué pasa con que quieren eliminar el 95 % de la población, Agenda 21? ¿Cómo lo harían teniendo el control?

Swaruu (9): Lo harán como ellos quieran, usando armas de alta tecnología, para eso es el 5G, pero ya lo hacen sin el 5G. Las vacunas tienen micro-chips de nanotecnología desde el año de 1997. Si la gente no lo cree hoy en el 2020, menos lo creerían en 1997, pero es así.

Por ejemplo, ¿qué creen que es eso de “metales pesados” en las vacunas? Es para aumentar la reactividad en el cuerpo humano ante la radiación programada de las ondas electromagnéticas de los celulares y contienen los nanochips. Dicen que eso es para que sirva de conservados para las vacunas.

Ya tienen a los humanos viendo el internet y subiéndolo todo al internet, en donde su Inteligencia Artificial lo lee todo, hasta a mí, aquí con ustedes. Ahora lo que desean es que el cuerpo humano sea programable desde el internet. También saben que no pueden tener a la gente encerrada porque dejan de ser funcionales.

Están cosechando miedo, “lush”, y energías bajas de la gente en estado de supervivencia, por eso céntrense, semillas, y no se las den...no se las den. En este caso con lo mental basta y sobra, pero la acción también es necesaria, no solo los buenos pensamientos... y no me contradigo.